
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellet
Délégué à l'information Simon-Julien  

Lacroix
Déléguée  aux  affaires 
internes

Absente Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Alix Génier

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine  
Labrecque-
Synnott

Délégué à la mobilisation Mathieu  B-
Girard

Délégué à la pédagogie Louis-Philippe 
Véronneau

Déléguée à la trésorerie Daphné 
Champoux

Déléguée  a  la  formation 
continue 

Stéphanie Dubois  

Adjoint-e-s : Thomas D'avignon, Alessandra Tomàs
Observateurs/observatrices : 
0. PROCÉDURES

0.1 Ouverture à 18h26

Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium

Que Herman Goulet-Ouellet et Delphine Labrecque-Synnott soient respectivement  
présidente et secrétaire  de la réunion.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Alix Génier
Adoptée à l'unanimité
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0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Que l’on adopte l’ordre du jour suivant :

0. Procédures
0.1. Ouverture
0.2. Præsidium
0.3. Adoption de l’ordre du jour
0.4. Adoption des procès-verbaux

1. Coordination
1.1. Permanence

1.1.1. David Simard
1.1.2. Émilie Champoux
1.1.2. Gabriel Dumas

1.2  Bilan
1.3 Calendrier des tâches
1.4 Comité employeur
1.5 Prochaine AG
1.6 Organisation des cx
1.7 Intérim
1.8 Photo

2. Information
2.1 Contrat

3. Mobilisation
3.1Retour  comité de mobilisation

4. Interne
4.1. Comité entente asso-collège
4.2. Comité bibliothèque

4.2.1 SPPCM
4.2.2 Actions

5. Externe 
5.1Retour CoCo
5.2 Congrès

6. Trésorerie
6.1Révisions budgétaires
6.2 Signataires
6.3 Dons

7. Animation culturelle
7.1 Crisse tout

8. Pédagogie
8.1 AEC
8.2 Comité formation continue

9. Varia
10. Levée

Proposée par Alix Génier
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Proposition de mise en dépôt du procès-verbal du 6 février 2011. 
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Alix Génier
Adoptée à l'unanimité

1. COORDINATION
1.1 Permanence  

Proposition privilégiée de passer au point 4.
Proposée par Alix Génier
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité
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1.1.1Dave Simard  
             Que les mandats de Dave pour la semaine soient : la Totale, contacter le comité femmes 

de l'ASSÉ pour les aider à finaliser le graphisme de leur site web, et qu'il rencontre Émile 
Plourde pour le site web de la SOGÉÉCOM. 
Proposée par Alix Génier
Appuyée par Simon-Julien Lacroix

            Adoptée à l’unanimité

1.1.2 Émilie Champoux  
Que les mandats d'Émilie pour la semaine soient : la logistique pour le party, 
s'occuper des photocopieurs, la logistique pour le bus pour le camp de formation, 
formation des délégué-e-s par intérim.
Proposée par Alix Génier
Appuyé par Daphné Champoux
Adoptée à l'unanimité

1.1.3    Gabriel Dumas
Que les mandats de Gabriel pour la semaine soient : correction de l'avis sur 
l'économie du savoir et des brochures Guide de survie collégial et universitaire
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Alix Génier
Adopté a l'unanimité

1.2 Bilan
Motion de blâme à Julien Longchamp, Delphine Labrecque-Synnott et Mathieu B-Girard.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Simon-Julien Lacroix 
Adoptée à l'unanimité

1.3 Calendrier des tâches
1.4 Comité employeur

Que Delphine Labrecque-Synnott remplace Mathieu B-Girard. 
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

1.5 Prochaine AG
Considérant qu'un nombre de signatures suffisant (c'est-à-dire plus de 2% des 
membres) a été amassé par le comité de mobilisation, que le Conseil Exécutif 
convoque une Assemblée générale le 1er mars. 
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Daphné Champoux
Adoptée à l'unanimité

1.6 Organisation des cx
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Qu'Herman Goulet-Ouellet s'assure que les exécutant-e-s aient les propositions 
qu'ils amèneront au prochain conseil exécutif. 
Proposée par Daphné Champoux
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet

Proposition d'amendement : de remplacer « les propositions » par « des ébauches 
de propositions. »
Proposée par Alix Génier
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

Sur la principale : Adoptée à l'unanimité

1.7 Intérim 
Que l'on constate la démission de Alix Génier et de Mathieu B-Girard.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Simon-Julien Lacroix
Adoptée à l'unanimité

Que l'on nomme Laurence Jutras comme déléguée à l'animation culturelle par 
intérim.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

Que Herman Goulet-Ouellet propose aux adjoint-e-s à la moilisation le poste de 
délégué à la mobilisation par intérim.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Daphné Champoux
Adoptée à l'unanimité

Que l'on souhaite une longue vie aux nouveaux délégué-e-s. 
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité
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1.8 Photocopieuses
Qu'Émilie fasse une enquête sur la satisfaction des anciens clients de Sharp .
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Daphné Champoux
Adoptée à l'unanimité
Proposition d'amendement : D'ajouter et qu'Émilie et Salima lisent le contrat. 
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

2. Information
Que Simon-Julien contacte Dave à toutes les semaines pour faire le suivi sur l'agenda. 
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unanimité

Que Dave Simard vienne au conseil exécutif d'ici trois semaines pour nous présenter les 
maquettes de l'agenda.
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Daphné Champoux
Pour : 0 Contre ; 3  Abstention : 2

Que Dave vienne au conseil exécutif pour nous présenter ce qu'il a fait jusqu'à présent.
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

3. Mobilisation
3.1Retour comité de mobilisation

Proposition privilégiée de passer au point Animation culturelle.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité

4. Interne
4.1 Comité entente Asso-collège
4.2 Comité bibliothèque
4.2.1 SPPCM

Que  Catherine  Mailloux  contacte  le  SPPCM  et  qu'une  réunion  intersyndicale  soit  
organisée bientôt. 
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unanimité
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4.2.2 Action
Que l'on se retire officiellement du comité utilisateur lors de la prochaine rencontre. 
Proposée par Louis-Philippe
Appuyée par Stéphanie Dubois

Proposition d'amendement : D'ajouter « si les positions adoptées à la dernière assemblée 
générale ne sont pas prises en considération »
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Simon-Julien Lacroix
Adoptée à l'unanimité

Sur la principale : Adoptée à l'unanimité

Que l'on fasse signer une pétition pour la bibliothèque.
Proposée par Daphné Champoux
Appuyée par Simon-Julien Lacroix
Pour : 1 Contre : 4 : Abstention : 1
Rejettée à majorité

Proposition privilégiée de passer point Trésorerie.
Proposée par Daphné Champoux
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

5. Externe
5.1 Camps de formation
5.2 Congrès

Que soit remboursé le transport des délégué-e-s au congrès.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unanimité

Que l'on achète une lisière de 10 billets pour les réunions à l'externe (CRAM). 
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unanimité

6. Trésorerie
6.1 Prévisions budgétaires
6.2 Signataires

Considérant que Jérôme Briand n'est plus délégué à la coordination de la SOGÉÉCOM,
Considérant qu'Herman Goulet-Ouellet est le nouveau délégué à la coordination de la  
SOGÉÉCOM,
Qu'Herman  Goulet-Ouellet  remplace  Jérôme  Briand  à  titre  de  signataire  de  la  
SOGÉÉCOM. 
Proposée par Daphné Champoux
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité
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6.3 Dons
Que l'on revienne sur la décision de donner 200$ à l'ASSÉ. 
Proposée par Daphné Champoux
Appuyée par Stéphanie Dubois

Question préalable. 
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Pour : 3 Contre : 2

Sur la principale : Pour :0 Contre : 3 Abstention ; 3 
mis en dépot

7. Animation culturelle
7.1 Crisse tout
8. Pédagogie
8.1 AEC
8.2 Comité formation continue

Considérant que les étudiant-e-s de la formation continue ont souvent peur de parler de la 
présente situation, 
Considérant qu'un espace de discussion serait nécessaire pour l'inclusion de ces 
étudiant-e-s,
Qu'un comité de discussion sur la formation continue soit mis en place par Louis-Philippe 
et Stéphanie Dubois
Que Dave s'occupe du matériel d'information pour le dit comité. 
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Stéphanie Dubois
Adoptée à l'unanimité

9. Varia
10. Levée à 20h58
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Simon-Julien Lacroix
Adoptée à l'unanimité
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